

POR LUISA SERNA



RICARDO BARROSO

ORGULLO MEXICANO

La fama de este reconocido arquitecto mexicano, que vive entre Madrid, la Ciudad de México y Miami, sigue creciendo. Su marca es cada día más fuerte y completa, pues abarca colección de muebles, accesorios de casa, obras de arte pintadas por él y tapetes. No cabe duda que es un orgullo para nuestro país. ¡Enhorabuena!

El sello de Barroso no es sólo lograr una atracción visual, sino una experiencia sensorial.



TOÑO MAURI

Espíritu emprendedor

Después de atender su delicado tema de salud en Miami, donde vive con su familia desde hace tiempo, **Toño Mauri** viajó a la Ciudad de México para presentar su nuevo proyecto empresarial en el campo de la moda: LIU·JO México. Toño habló de lo importante que es reactivar la economía en el país y generar fuentes de trabajo. ¡Felicidades!



El lugar de moda

A todos nos gusta comer bien, disfrutar un buen vino y cocteles en un lugar agradable, y si a eso le agregamos un muy buen *people watching*, ¡qué mejor! El restaurante **Trastevere**, en el corazón de Las Lomas de Chapultepec, se ha convertido en el sitio para ver y ser visto. **Eugenio López**, precursor del coleccionismo de arte contemporáneo en México, y su *entourage* –desde Freddy hasta Gerardo–, Kiko Gómez de Orozco, Natalia Esponda y Ricardo Barroso son algunos de los que se dan cita en este *hot spot*.



FOTOGRAFÍAS: GETTY IMAGES, FERNANDA ROEL Y CORTESÍA.